

// SW //



Die Bürgerbusfahrer bedanken sich in ihren neuen Polo-Shirts beim Sponsor Sparkasse Schaumburg, vertreten durch Marktbereichsleiter Heiko Trieschmann.

## Mit neuen Polo-Shirts geht es jetzt hinter das Lenkrad

**BAD NENNDORF** (jl). Auf dem schlichten dunklen Polo-Shirt setzt sich der gelbe ovale Druck besonders gut ab. Auf ihm steht: „BBN“, kurz für Bürgerbus Bad Nenndorf. Für die ehrenamtlichen Fahrer des Vereins gab es 31 nagelneue Shirts – gesponsert von der

örtlichen Sparkassenfiliale. Das Geldhaus hatte bereits Anfang des Jahres zugesichert, die Rechnung für die einheitliche Ausstattung samt Druck zu übernehmen. Dieser Tage übergab Marktbereichsleiter Heiko Trieschmann den offiziellen Scheck im Wert von 436

Euro und die Fahrer nutzten die Übergabe, sich in ihren neuen Outfits zu bedanken.

Seinen Dank sprach der Vereinsvorstand aber auch Fritz Kaiser aus, der sich der organisatorischen Beschaffung der „Dienstbekleidung“ angenommen hatte.

Foto: privat